



Destaca Ramírez Cuéllar reformas para el Bienestar

Durante su informe legislativo en Tlaxcala, el viced coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, resaltó las reformas políticas en las que participa, como la nueva Ley de Inversión para el Bienestar, la cual busca integrar recursos públicos, privados y sociales con criterios ambientales y de equidad territorial.

Ante ello, el diputado morenista señaló que el presupuesto 2025 asignó a dicha entidad 48 mil 74 millones de pesos, enfocados en consolidar el bienestar social, atender el abasto de agua, ampliar la vivienda, modernizar infraestructura y robustecer la economía regional.

De estos recursos, refirió el funcionario que mil 615 millones de pesos están destinados a programas sociales como pensiones a adultos mayores, apoyos para personas con discapacidad, becas educativas, proyectos de salud y empleo, así como inversión en ciencia e innovación.

“Estos recursos son el centro de un Estado de bienestar que coloca a la gente en el centro de la política pública”, subrayó Ramírez Cuéllar durante su mensaje.

“De la mano del Gobierno de México, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum, tenemos la oportunidad histórica de construir un Estado democrático de bienestar que combata la desigualdad, ponga fin a la impunidad y erradique privilegios en el acceso a cargos públicos”, dijo el diputado en su mensaje.

Respecto al acceso a vivienda, explicó que el programa Vivien-

da para el Bienestar contempla 12 mil 400 acciones a lo largo del sexenio, entre ellas, cuatro mil 500 viviendas nuevas para derechohabientes del Infonavit, seis mil apoyos para no derechohabientes por medio de Conavi y la entrega de mil 500 escrituras a cargo del Insus. /VALINARUIZ



META. El diputado señaló que buscan integrar recursos con criterios ambientales y de equidad territorial.



Estos recursos son el centro de un Estado de bienestar que coloca a la gente en el centro de la política pública... tenemos la oportunidad histórica de construir un Estado democrático de bienestar que combata la desigualdad”

ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR
 Diputado de Morena